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COMUNICAZIONI. 

 

PRESIDENTE 
Buonasera a tutti. 
Allora, io comincerei il Consiglio, intanto siete tutti presenti, comincerei il Consiglio con 
l’appello, grazie. 
 
Il Segretario Generale procede all’appello nominale 

 

SEGRETARIO 

Zorzin Maddalena, presente; Bevilacqua Alessia presente; Beschin Daniele presente; 

Carulli Marianna presente; Cazzavillan Marco presente; Gentilin Giorgio presente; 

Lovato Demis presente; Magnabosco Pietro presente; Marzotto Tommaso presente; 

Mastrotto Giulia assente giustificata; Pasetto Alessia presente; Pieropan Mattia presente; 

Sartori Anna presente; Steccanella Nicola presente; Sterle Nicolò presente; Zuffellato 

Mario presente.  

15Presenti. 1Assente. 

 

SEGRETARIO 

Assessori: Dal Lago Valeria: presente; Fracasso Giovanni: assente giustificato; Lovato 

Giovanni: presente; Marcigaglia Enrico: presente; Masiero Riccardo: presente; 

 

4 Presenti. 1 Assente. 

 

SEGRETARIO 

Allora, 15 presenti perché un seggio è vacante. 
 

PRESIDENTE 
Procediamo con la nomina degli scrutatori: Sterle, Steccanella e Marianna Carulli. 
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PUNTO 1 O.D.G. – APPROVAZIONE DEI VERBALI DELLA SEDUTA CONSILIARE 

DEL 21/12/2021. 

 

PRESIDENTE 
Bene, allora procediamo con il punto n. 1 della seduta. “Approvazione dei verbali della 

seduta Consiliare del 21/12/2021”. 

 

CONSIGLIERE BESCHIN 

Presidente, posso intervenire un attimo? 

 

PRESIDENTE 
Sì. Prego. 
 

CONSIGLIERE BESCHIN 

Grazie Presidente. Niente, a seguito della riunione con i Capigruppo che c’è stata due 
settimane fa, ci tenevo a leggere due righe di una lettera che ho scritto a lei personalmente, 
in modo tale da condividerla con tutti i Consiglieri di maggioranza e di opposizione. 
Prima di leggere queste poche righe ci tenevo però ad una puntualizzazione, nel senso che 
io ho iniziato a fare politica da quando avevo 14 anni nel Fronte della Gioventù, non ho 
mai avuto bisogno di felpe, capellini, bandane, sciarpe, per esprimere la mia opinione.  
L’ho sempre fatto alla luce del sole assumendomene la responsabilità e soprattutto credo 
di averlo sempre fatto in buona fede, ripeto, senza la necessità di avere qualche indumento 
addosso che rappresentasse o volesse dire qualcosa. 
Le leggo queste poche righe che condivido con voi tutti, anche con il pubblico presente 
che ringrazio. 
Gentile Presidente, come già mi sono espresso nei giorni scorsi, ormai qualche settimana 
fa, riguardo la felpa indossata durante lo scorso Consiglio Comunale, mi preme rimarcare 
che posseggo quella felpa da 3 anni, avendola indossata in varie occasioni, anche in 
presenza di pubblica autorità e mai mi sono posto il significato che la sigla riportata 
frontalmente potesse avere. Probabilmente, anzi sicuramente, ho peccato di ingenuità, pur 
essendo una sigla utilizzata anche in altri contesti, ho appreso infatti che essa viene 
utilizzata anche da Movimenti riconducibili a suprematisti bianchi.  
Colgo l’occasione pertanto, credendo sì nelle diversità, nelle tradizioni, ma essendo 
lontano anni luce da logiche suprematiste, di dover chiarire questo concetto e dover 
prendere le distanze dal significato che quella sigla poteva rappresentare se collocata in un 
ambito strettamente politico. Non era assolutamente mia intenzione fare alcuna 
propaganda in cose in cui non ho mai creduto e in cui non credo nella maniera più 
assoluta. E mai mi sarei sognato di voler creare appositamente qualsiasi tipo di polemica, 
visto anche il delicato momento familiare che sto attraversando. 
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Pur agendo e avendo indossato le felpe in assoluta buona fede, credo comunque che sia 
doveroso scusarmi con i qui presenti pubblicamente, per questo spiacevole episodio. 
Grazie. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Consigliere. Bene.  
Procediamo con il punto n. 1: “Approvazione dei verbali della seduta Consiliare del 

21/12/2021”.   

No scusate, no … chiedo che vengano rimossi i cartelli, dovete rimuovere i cartelli per 
cortesia.  
 
Interventi fuori microfono 

 

PRESIDENTE 
No, il comportamento del pubblico per cortesia deve avere … non va bene così, io chiedo 
per cortesia che li rimuoviate perché questo non è … cioè veramente non so cosa dire. 
Non c’è neanche la forza pubblica … Va bene, Consigliere Sterle prego. 
 

CONSIGLIERE STERLE 

A nome di tutti i Consiglieri di opposizione prendiamo le distanze da comportamenti che 
violano il Regolamento anche da parte del pubblico. Questa è una questione politica e può 
essere ancora discussa, ma questa sera c’è stato un atto di scuse che può essere condiviso o 
meno. Questa è una condotta che non rispecchia né lo spirito democratico né il rispetto 
delle istituzioni, quindi a nome di tutta l’opposizione prego il pubblico di smettere con 
questa condotta che viola il Regolamento del Consiglio Comunale e offende la dignità e la 
democraticità di questa assemblea. 
 

PRESIDENTE 
Volevo ringraziarla Consigliere Sterle, perché penso … 
 

VICESINDACO MARCIGAGLIA 
Consigliere Sterle la ringrazio per l’intervento.  
Allora, devo darvi una comunicazione, che come ben sapete il lunedì sera e il martedì sera 
non abbiamo il servizio di Polizia Locale. Allora, normalmente ci sarebbe un Vigile che 
insomma gestisce il decoro del Consiglio. Io direi che non è il caso di disturbare i 
Carabinieri, che saranno impegnati sicuramente in cose più importanti, quindi il mio invito 
è quello di …, abbiamo capito il messaggio, abbiamo visto i cartelli stampati tutti uguali, 
però se possibile adesso chiudiamo insomma la dimostrazione, perché altrimenti per 
definizione del Regolamento dovremo chiamare i Carabinieri, ma mi sembra una cosa 
veramente fuori luogo.  
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Quindi se il pubblico accoglie l’invito di ritornare in una situazione più consona, insomma 
evitiamo di fare cose che non servono a niente. Vi ringrazio. Grazie e bene … 
 

PRESIDENTE 
Ricordo che il pubblico non può intervenire. Andiamo avanti con il primo punto: 
“Approvazione dei verbali della seduta Consiliare del 21/12/2021”.   

Se ci sono interventi?  

 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano del punto 1 all’ordine del 

giorno. 

 

PRESIDENTE 
Favorevoli? N. 10 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? N. 5astenuti. 

Favorevoli 10. Astenuti 5. 

 

SEGRETARIO 

10 voti favorevoli e 5 astenuti. 
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PUNTO 2 O.D.G. – SURROGA DEL CONSIGLIERE DIMISSIONARIO SIG. MICHELE 

CARLOTTO E CONVALIDA DEL CONSIGLIERE SURROGANTE. 

 

PRESIDENTE 
Procediamo con il punto n. 2: “Surroga del Consigliere dimissionario Sig. Michele 

Carlotto e convalida del Consigliere surrogante”. 

Relaziona il Sindaco Alessia Bevilacqua. 
 

SINDACO 
Grazie.  
Allora, con lettera presentata personalmente al Protocollo Generale dell’Ente, in data 23 
dicembre 2021 e registrata al n. 59699, il Consigliere Comunale sig. Michele Carlotto 
rappresentante della Lista “Pasetto Sindaco” ha rassegnato le proprie dimissioni dalla 
carica. 
L’art. 38, comma 8 del Decreto Legislativo 18 agosto 2000 n. 267 stabilisce che le 
dimissioni dalla carica di Consigliere sono irrevocabili. Non necessitano di presa d’atto e 
sono immediatamente efficaci. La medesima disposizione prevede che il Consiglio 
Comunale entro e non oltre 10 giorni dalla presentazione delle dimissioni, debba 
procedere alla surroga del Consigliere dimissionario. Si precisa che il suddetto termine ha 
natura acceleratoria e non perentoria, Consiglio di Stato IV Sezione 17 febbraio 2006 n. 
6/40. 
L’art. 45 comma 1 del Decreto Legislativo 267/2000 dispone che nei Consigli Comunali il 
seggio che durante il quinquennio rimanga vacante per qualsiasi causa, anche se 
sopravvenuta, è attribuita al candidato che nella medesima Lista segue immediatamente 
l’ultimo eletto. 
Ora dall’estratto del verbale del 28 maggio 2019, delle operazioni dell’Ufficio Centrale 
per l’elezione diretta del Sindaco e del Consiglio Comunale, nella Lista Pasetto Sindaco il 
primo dei non eletti in ordine di Lista risulta il sig. Nicolò Panarotto, cifra individuale 
2135. Il Consiglio Comunale prima di ogni altro adempimento deve esaminare le 
condizioni del Consigliere subentrante per surroga, per accertare che nei suoi confronti 
non sussista alcuna delle cause di incandidabilità, di ineleggibilità e di incompatibilità 
previste dagli articoli 60, 63, 64, 65 e 66 del Decreto Legislativo 267/2000. Dagli art. 19 e 
11 del Decreto Legislativo 31.12.2012 n. 235 e dal Decreto Legislativo 8 aprile 2013 n.39, 
procedendo quindi alla relativa convalida. Il Consigliere subentrante entra in carica non 
appena adottata dal Consiglio Comunale la delibera di surrogazione art. 38, comma 4, del 
Decreto Legislativo 267/2000.  
Grazie. 
 

PRESIDENTE 
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Apriamo la discussione. Se ci sono degli interventi?  
Prego Consigliere Sterle. 
 

CONSIGLIERE STERLE 

Grazie Presidente.  
Premesso che per rimuovermi dopo credo che occorrerà chiamare quanto meno i Vigili del 
Fuoco, naturalmente questo con autoironia. 
Io vorrei intervenire sul punto, però chiedo al Presidente e chiedo alla persona del 
pubblico che ancora espone il cartello, di rimuoverlo o di farlo fuori. Onestamente mi 
dispiace, questa opposizione ha condotto una battaglia su questo punto che ha condotto 
questa sera, da parte del collega, ha delle scuse … (voce dal pubblico) mi perdoni però.  
 

PRESIDENTE 
Pubblico per cortesia. 
 

CONSIGLIERE STERLE 

Mi perdoni … 
Questa opposizione ha fatto una battaglia per il rispetto del Regolamento, e per il rispetto 
del senso di rispetto verso questa assemblea, adottare comportamenti simili è lo stesso 
motivo per cui noi abbiamo fatto questa battaglia, e soprattutto che venga da un esponente, 
da un membro di una Associazione che ritengo faccia della propria bandiera la libertà, 
questo non è accattabile. Quindi ringrazio se ha fatto questo passo indietro, così si può 
continuare una discussione che deve essere accesa, maschia nei toni, ma sempre serena e 
nel rispetto del Regolamento. Scusate. 
Io intervengo per due punti: allora il primo è per ringraziare il collega che si è dimesso, il 
collega dimissionario il Consigliere Carlotto, per tre anni di opposizione insieme, per 
un’adesione da parte sua ad una linea di opposizione nuova rispetto al mandato 
precedente, che ha sempre appoggiato con lealtà e devozione verso la causa. Ed è anche 
l’occasione per fargli i miei personali auguri per il nuovo prestigioso ruolo di Presidente di 
… (mancanza audio) a Vicenza, e dopodiché anche l’occasione per dare, non il benvenuto 
ma il bentornato anche a Nicola Panarotto che entra in surroga, che ha già l’esperienza di 
5 anni di Consiglio Comunale nel mandato precedente, e che siamo veramente, io 
personalmente sono molto contento di accogliere come collega, e credo sia un 
arricchimento sia per la minoranza, per l’opposizione che per l’amministrazione 
Comunale tutta. Grazie. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Consigliere Sterle.  
Se ci sono altri interventi? Prego Consigliere Pieropan. 
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CONSIGLIERE PIEROPAN 

Buonasera Presidente. Grazie della parola. 
Sì, mi unisco anche io all’intervento in seguito anche all’intervento di Nicolò Sterle, per 
ringraziare a nome del Gruppo “Nuova Arzignano – Pasetto Sindaco”, l’attività e il lavoro 
di Michele Carlotto nei banchi dell’opposizione in questi 3 anni. Personalmente poi a 
nome del nostro Gruppo devo anche ringraziare e ricordare insomma, perché insieme a noi 
è stato uno dei fautori, membri insomma, che da subito ha fatto partire il nostro progetto 
amministrativo di Arzignano, ed è stato proprio una delle anime portanti ecco di questo 
progetto che esiste ancora, e di conseguenza lo ringrazio.  
Assieme a Michele Carlotto, assieme insomma ad un gruppo di amici con cui abbiamo 
fatto partire questa avventura, c’era anche Nicolò Panarotto, che quindi ora viene, diciamo 
così l’opportunità di entrare a far parte dell’assemblea comunale. Sono convinto che 
porterà insomma nuovo entusiasmo e nuovo apporto al nostro Gruppo, e quindi anche io 
mi felicito del suo ritorno tra i banchi dell’opposizione, e sono appunto contento per il 
proseguo della nostra attività. Basta, grazie. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Consigliere Pieropan. 
Se ci sono altri interventi?  
Bene. Procediamo con la votazione  

 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano del punto 2 all’ordine del 

giorno. 

 

PRESIDENTE 
Favorevoli? N. 15 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? Nessun astenuto. 

Favorevoli 15.  

 

SEGRETARIO 

15 voti favorevoli. 
 

PRESIDENTE 
Votiamo l’immediata eseguibilità. 
 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano dell’immediata eseguibilità del 

punto 2 all’ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE 
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Favorevoli? N. 15 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? Nessun astenuto. 

Favorevoli 15.  

 

SEGRETARIO 

Unanimità. 
Consigliere Panarotto può accomodarsi. 
 

PRESIDENTE 
Benvenuto, bentornato. 
 
Applausi dalla sala 

 

PRESIDENTE 
Prego Consigliere Panarotto.  
 

CONSIGLIERE PANAROTTO 

Beh innanzitutto colgo l’occasione per salutare e augurare un buon lavoro al Sindaco, ai 
membri della Giunta, ai colleghi Consiglieri Comunali, ai Dirigenti e ai dipendenti 
comunali impegnati quotidianamente nella gestione e nello sviluppo della nostra 
comunità. 
Come sapete oggi subentro per surroga del Consigliere Carlotto, al quale va il mio 
personale ringraziamento per l’impegno profuso in questi sette anni e mezzo comunque, 
perché i due anni e mezzo di questo mandato e i cinque precedenti. Sette anni fa aveva 
inizio anche la mia prima esperienza da Consigliere Comunale, ed è con il mio più sincero 
sentimento di gratitudine e orgoglio che torno a sedere tra questi banchi, mi viene a dire a 
rotelle … 
Oggi più che mai sento che non sarò banale nel dire, dalla fine del precedente mandato 
2019 all’inizio di questo il mondo è veramente cambiato, le difficoltà create dalla 
pandemia sono sotto gli occhi di tutti e il mio augurio è che l’Amministrazione sia pronta 
a farsi carico delle grandi responsabilità che ogni futura scelta comporterà sul benessere 
della nostra città. 
Sarà fondamentale farsi trovare pronti a raccogliere la sfida anche del PNRR, le cui risorse 
potrebbero condizionare, non solo la nostra vita ma anche quella delle generazioni future, 
senza retorica ne piani faraonici ma attraverso scelte concrete, decise e soprattutto 
realizzabili. I prossimi mesi non sono semplicemente importanti, sono decisivi. Decisivi 
per la salute, per il lavoro, per l’Ambiente e decisivi soprattutto per l’Arzignano che verrà. 
Credo e anzi mi auguro che il ruolo della minoranza possa essere attivo durante questo 



 

 

Verbale del Consiglio Comunale – 21 febbraio 2022. 

 

 
Pag. 12

processo decisionale, e questo è un augurio che mi faccio e vi faccio, quindi non un 
semplice ruolo da spettatore. 
Liliana Segre qualche anno fa diceva che “è molto facile restare indifferenti e lasciare che 

altri decidano, poi ci si pente ed è troppo tardi”.Nessuno di noi, penso e spero, vuole che 
sia troppo tardi e il momento storico ci impone e impone all’Amministrazione di non poter 
arrivare tardi. 
Il mio vuole essere quindi un invito rivolto ad ognuno di qui presenti, nell’auspicio che 
ognuno di noi, pur nelle rispettive differenze, come segnalava anche prima il Consigliere 
Beschin, possa esprimere il massimo di sé stesso nell’esclusivo interesse della nostra 
comunità. Vi ringrazio e vi rinnovo gli auguri di buon lavoro. 
 

PRESIDENTE 
La ringrazio nuovamente. Anche noi le auguriamo un buon lavoro. 
Prego Sindaco. 
 

SINDACO 
Sì, saluto il Consigliere Nicola Panarotto, do a lui il benvenuto naturalmente, ed un buon 
ritrovato anche, e naturalmente auguro un buon lavoro, perché come ha detto nel suo 
discorso sì siamo un po' reduci e anche se non è appunto finita ma vediamo la luce in 
fondo al tunnel, siamo reduci da due anni difficili, però nuove sfide ci attendono. E quindi 
naturalmente anche il Consiglio Comunale, i Consiglieri, sono chiamati insomma a fare 
ognuno la propria parte. Quindi ecco grazie, buon lavoro e benvenuto. 
Mi scuso, ne approfitto, non l’ho fatto all’inizio, mi scuso con i Consiglieri per questa 
sede, anche se mi sembra insomma che abbiamo trovato una buona sistemazione 
momentanea, perché sapete che la Sala del Consiglio Comunale sta per essere appunto 
riqualificata, e a breve sarà pronta appunto ad ospitare la Mostra Permanente di Achille 
Beltrame.  
Quindi questo credo sarà l’unico Consiglio, perché per marzo credo i lavori saranno 
terminati ecco, Grazie. 
 

CONSIGLIERE STERLE 

Grazie Sindaco. 
 

PRESIDENTE 
Grazie. 
Le darei la parola e prima volevo invitarla anche se aveva già, la nomina del capogruppo. 
Grazie, così lo segniamo a verbale. Grazie. 
 

CONSIGLIERA SARTORI 
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Grazie Presidente. Beh do anche io il benvenuto al Consigliere Panarotto, tra l’altro qui al 
mio fianco, quindi benvenuto. Ne approfitto per dare il nome appunto del Capogruppo per 
quanto riguarda la Lista Pasetto Sindaco, che sarò il mio, quindi Anna Sartori. 
 

PRESIDENTE 
Grazie. 
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PUNTO 3 O.D.G. – COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE PER LA 

REVISIONE DELLO STATUTO E LA FORMAZIONE DEI REGOLAMENTI - 

SURROGA DI UN COMPONENTE. 

 

PRESIDENTE 
Procediamo con il punto 3:“Commissione Consiliare Permanente per la Revisione dello 

Statuto e la Formazione dei Regolamenti – Surroga di un componente”. 

Relaziona sempre il Sindaco. 
 

SINDACO 
Sì, se volete do anche per letta, perché diciamo che è la surroga del Consigliere Michele 
Carlotto, e quindi entra appunto Nicolò Panarotto, ah no dovete fare voi il nome giusto? 
Va bene, quindi c’è da surrogare il Consigliere Michele Carlotto. Grazie. 
 

PRESIDENTE 
La Consigliera Sartori se vuole … prego. 
 

CONSIGLIERA SARTORI 

Allora, per quanto riguarda appunto il nome per la Commissione Consiliare per la 
Revisione dello Statuto e la Formazione dei Regolamenti, proponiamo appunto Nicolò 
Panarotto. 
 

PRESIDENTE 
Perfetto.  
 

SEGRETARIO 

Si vota con votazione palese. 
 

PRESIDENTE 
Ok. Procediamo, se non ci sono altri interventi o dichiarazioni di voto, procediamo quindi 
con la votazione. 
 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di mano del punto 3 all’ordine del 

giorno. 

 

PRESIDENTE 
Favorevoli? N. 16 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? Nessun astenuto. 

Favorevoli 16.  
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SEGRETARIO 

16 favorevoli. 

 

PRESIDENTE 
All’unanimità. 
Immediata eseguibilità. 
 

Il Presidente procede con la votazione per alzata di manodell’immediata eseguibilità del 

punto 3 all’ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE 
Favorevoli? N. 16 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? Nessun astenuto. 

Favorevoli 16.  

 

PRESIDENTE 
Sempre 16. 
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PUNTO 4 O.D.G. – TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE – SURROGA 

DI UN COMPONENTE. 

 

PRESIDENTE 
Procediamo con il punto n. 4: “Terza Commissione Consiliare Permanente – Surroga di 

un componente”. 

Prego se volete darla per letta o ... 
 

SINDACO 
Se volete darla per letta? Bene. Quindi attendiamo il nome appunto da parte del Gruppo 
Consiliare Pasetto Sindaco per la sostituzione del Consigliere Carlotto. Grazie. 
 

PRESIDENTE 
Prego Consigliera Sartori. 
 

CONSIGLIERA SARTORI 

Anche per quanto riguarda la 3° Commissione proponiamo Nicolò Panarotto. 
 

PRESIDENTE 
Bene. Se non ci sono altri interventi o dichiarazioni di voto procediamo con la votazione. 
 

Il Presidente procede con la votazione del punto 4 all’ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE 
Chi è favorevole alzi la mano. 
Favorevoli? N. 16 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? Nessun astenuto. 

16 voti favorevoli.  

 

SEGRETARIO 
16 favorevoli. 

 

PRESIDENTE 
Immediata eseguibilità. 
 

Il Presidente procede con la votazione dell’immediata eseguibilità del punto 4 all’ordine 

del giorno. 

 

PRESIDENTE 
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Chi è favorevole alzi la mano. 
Favorevoli? N. 16 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? Nessun astenuto. 

16 voti favorevoli.  

 

PRESIDENTE 
Bene. 
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PUNTO 5 O.D.G. – APPROVAZIONE AGGIORNAMENTO DELL’ELENCO DEGLI 

IMMOBILI SUSCETTIBILI DI ALIENAZIONE E DEL PIANO DELLE ALIENAZIONI 

E/O VALORIZAZIONE AI SENSI DELL’ART. 58 DEL D.L. 112/2008 CONVERTITO IN 

LEGGE N. 133/2008 ED APPROVAZIONE PERMUTA PRESSO LA STRADA 

LATERALE IN LOCALITA’ COSTALTA. 

 

PRESIDENTE 
Procediamo con il punto n. 5: “Approvazione aggiornamento dell’elenco degli immobili 

suscettibili di alienazione e del Piano delle Alienazioni e/o Valorizzazioni ai sensi dell’art. 

58 del Decreto Legislativo 112/2008 convertito dalla Legge 133/2008 ed approvazione 

permuta presso la strada laterale in località Costalta”. 

Relaziona l’assessore Masiero 
 

ASSESSORE MASIERO 
Faccio un breve sunto se siete d’accordo. Grazie. 
L’abbiamo vista anche in Commissione Consiliare. In breve da Via Costalta si dirama un 
tratto di strada vicinale che costeggia una valle e da accesso ad un nucleo abitato, 
costituito da alcuni edifici rurali. Recentemente questa strada vicinale è stata interessata da 
fenomeni franosi tali da comportarne lo scivolamento a valle per uno sviluppo di circa 60 
metri. La sistemazione della strada vicinale risulta particolarmente onerosa e di complessa 
esecuzione tecnica, dovendo però assicurare l’accesso carrabile ad alcuni edifici, tra cui 
un’abitazione, è stata individuata la possibilità di realizzare un tratto di collegamento 
viario su alcuni mappali attualmente di proprietà privata del Sig. Lovato Gianfranco. 
Con la presente delibera di Consiglio Comunale si propone una permuta alla pari del 
valore di 950 euro, con l’apposita perizia inserita in delibera, tra l’Amministrazione 
Comunale e il signor Lovato Gianfranco, che permette di collegare le case attraverso una 
modifica di viabilità che passa sull’attuale proprietà privata, e consenta di evitare costi di 
sistemazione della frana sull’attuale strada, consentendo un risparmio economico per il 
Comune. 
 

PRESIDENTE 
Bene. Apriamo la discussione. 
Ci sono interventi? 
Dichiarazioni di voto? 
Procediamo con la votazione. 
 

Il Presidente procede con la votazione del punto 5 all’ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE 
Chi è favorevole alzi la mano. 
Favorevoli? N. 10 voti favorevoli. 
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Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? N. 5 astenuti. 

10 voti favorevoli e 5 astenuti. 

 

SEGRETARIO 

10 favorevoli e 6 astenuti 

 

PRESIDENTE 
No 5, perché il Consigliere Sartori non c’è. 
L’immediata eseguibilità. 
 

Il Presidente procede con la votazione dell’immediata eseguibilità del punto5 all’ordine 

del giorno. 

 

PRESIDENTE 
Chi è favorevole alzi la mano. 
Favorevoli? N. 10 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? N. 5 astenuti. 

10 voti favorevoli e 5 astenuti. 

 

PRESIDENTE 
Bene. 
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PUNTO 6 O.D.G. – APPROVAZIONE PROGETTO DI VARIANTE IN DEROGA AI 

SENSI DELL’ART. 3 L.R. N. 55/2021 PER CAMBIO DI DESTINAZIONE D’USO 

EDIFICIO DA ARTIGIANALE/INDUSTRIALE A COMMERCIALE IN CENTRO 

STORICO, DITTA ATIPOGRAFIA S.R.L. 
 

PRESIDENTE 
Procediamo con il punto n. 6:“Approvazione progetto di variante in deroga ai sensi 

dell’art. 3 Legge Regionale n. 55/2021 per cambio di destinazione d’uso edificio da 

Artigianale/Industriale a Commerciale in centro storico à Ditta Atipografia S.r.l”. 

Relaziona l’assessore Masiero 
 

ASSESSORE MASIERO 
Se siete d’accordo do per letta anche questa, visto che l’abbiamo vista in Commissione. 
In sostanza parliamo di una deroga per cambio di destinazione d’uso, quindi da 
Artigianale/Industriale a Commerciale. Si tratta come ho spiegato in Commissione stessa 
di un’edilizia innovativa per un progetto architettonico non tradizionale, quindi con la 
costituzione di un portale moderno e serramenti moderni. 
Da sottolineare che oltre che nascerà appunto un luogo di esposizione, di mostra, che si 
auspica sarà anche convenzionata con il Comune, tutto ciò porterà un introito per 
monetizzazioni pari, introito a favore del Comune, per circa 155.000 euro; una 
perequazione di circa 5.300 euro e i successivi incassi di oneri per altri 26.000 euro. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Assessore. 
Apriamo la discussione se ci sono interventi? 
Prego Consigliere Pieropan. 
Ah, dichiarazione di voto. Prego Consigliere Pieropan. 
 

CONSIGLIERE PIEROPAN 
Grazie Presidente. 
Sì, ci tenevamo a fare un appunto rispetto un po' al voto, che preannuncio che il nostro 
voto di Pasetto Sindaco sarà di astensione. Un voto di astensione che però non è un voto 
contrario al progetto di Atipografia, e per il quale anche io ho avuto l’opportunità finché 
ero Assessore della Giunta precedente, di avere l’occasione insomma di vivere la nascita 
di questo luogo di cultura e di aggregazione in centro cittadino, e di conseguenza un luogo 
che passa attraverso una rigenerazione urbana importante, un luogo che era abbandonato e 
che è tornato a vivere, che è diventato un luogo importante per la città. 
Mi fa piacere vedere e conoscere, insomma capire che c’è un’evoluzione, che ci sarà un 
progresso, che ci sarà questa nuova faccia, questa nuova pagina che si aprirà per la 
Atipografia ad Arzignano, e quindi da questo punto di vista siamo davvero orgogliosi ecco 
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che ci possa essere questo tipo di attività a fiorire nella nostra città, e ci congratuliamo 
insomma con tutti i protagonisti di questo processo. 
Da parte nostra il voto è di astensione semplicemente perché non abbiamo avuto occasione 
di conoscere a pieno, pur essendoci stato il passaggio in Commissione certamente, di non 
conoscere a pieno ecco tutto il processo che individua la parte economica legata alla 
preparazione, e quindi non è assolutamente un voto contrario. 
Ci auguriamo ecco che come tipografia ci possano essere anche in futuro altri luoghi di 
rigenerazione urbana che possano donare alla città spazi e relazioni di cultura. Ci 
auguriamo anche che l’Amministrazione possa essere, diciamo così che possa agevolare 
ecco la nascita di questi spazi, di questi luoghi, proprio per l’interesse della comunità, per 
l’interesse della nostra città. Quindi preannuncio appunto, ripeto il voto di astensione che 
ha questa specifica finalità. Grazie. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Consigliere Pieropan. 
Se ci sono altre dichiarazioni di voto? 
Procediamo con la votazione. 
 

Il Presidente procede con la votazione del punto 6 all’ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE 
Chi è favorevole alzi la mano. 
Favorevoli? N. 11 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? N. 5 astenuti. 

11 voti favorevoli. 5Astenuti. 

 

PRESIDENTE 
11 voti favorevoli e 5 astenuti. 
Immediata eseguibilità. 
 

Il Presidente procede con la votazione dell’immediata eseguibilità del punto 6 all’ordine 

del giorno. 

 

PRESIDENTE 
Chi è favorevole alzi la mano. 
Favorevoli? N. 11 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? N. 5 astenuti. 

11 voti favorevoli. 5 Astenuti. 
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PUNTO 7 O.D.G. – APPROVAZIONE PROGETTO DI FATTIBILITA’ DEI LAVORI DI 

REALIZZAZIONE DI UNA NUOVA PALESTRA PRESSO LA SCUOLA PRIMARIA 

GIURIOLO DI CASTELLO – VARIANTE N. 14 AL PIANO DEGLI INTERVENTI. 

 

PRESIDENTE 
Procediamo con il punto n. 7:“Approvazione progetto di fattibilità dei lavori di 

realizzazione di una nuova Palestra presso la Scuola Primaria Giuriolo di Castello – 

Variante n. 14 al Piano degli Interventi”. 

Relaziona l’Assessore Masiero. 
 

ASSESSORE MASIERO 
Bene. Allora do per letta, volete che entriamo anche nel … (voce fuori microfono), beh il 
breve sunto è fatto semplice, anche se poi eventualmente, oltre la presenza del Dirigente ai 
Lavori Pubblici Ingegner Tollardo, penso che anche il Sindaco eventualmente vorrà 
spendere qualche parola in quanto sapete che la delega delle Grandi Opere, queste è una di 
quelle che consideriamo anche Grandi Opere, proprio in capo al Sindaco. 
Da parte mia solamente per sottolineare il fatto che con questa variante passiamo da una 
zona Parco ad una zona a Palestra, proprio la Scuola Primaria Giuriolo di Castello, e 
soprattutto dobbiamo dire che questa Amministrazione presenta queste istanze di accesso 
all’ambito del PNRR. Quindi proprio questa individuazione di quest’opera è insita in 
quello del tentativo di riuscire a ottenere i finanziamenti per quest’opera che ha un’ipotesi 
di spesa complessiva di circa 2.460.000 euro. 
Se poi ripeto ci sono domande per entrare un po' nell’aspetto tecnico, c’è anche la 
possibilità eventualmente, credo Ingegnere, di proiettare qualche Rendering o qualcosa sul 
progetto di fattibilità. Chiaramente sottolineo che qui siamo e parliamo di, come ho detto 
in Commissione e ho sottolineato, siamo ad un primo step di studio di fattibilità, quindi 
tutto quello che poi saranno, speriamo, i passaggi successivi si entrerà in quello che è il 
terreno della reale progettualità. 

 

PRESIDENTE 
Grazie Assessore Masiero. 
Il Sindaco voleva intervenire? 

 

SINDACO 
Grazie Presidente. Allora, un breve commento, e anche un po' un’introduzione di quelle 
che saranno i due successivi Ordini del Giorno, perché questo Ordine del Giorno come i 
successivi riguarda il lavoro che stiamo facendo per partecipare ai bandi del PNRR, tra 
novembre e dicembre, adesso non ricordo la data esatta, sono usciti appunto 4 bandi 
Missione 2 e Missione 4, quindi Missione 2: “Rivoluzione Verde e Transizione Ecologica” 
e Missione 4: “Istruzione e Ricerca”. Che riguardavano diciamo le Scuole. 
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Tra l’altro, scusate, qui c’è anche l’Istituto Commercio e Servizi di Vicenza, che ringrazio 
per la presenza, i quali sono stati appunto da noi incaricati per assisterci un po', e per avere 
una consulenza proprio per la presentazione di questi bandi al PNRR, perché sono 
abbastanza complessi. Quindi se avete anche delle domande naturalmente sono qui per 
rispondervi ecco. 
Quindi sono usciti 4 bandi che riguardavano l’Edilizia Scolastica, quattro linee di 
intervento: Il primo piano per infrastrutture per lo Sport nelle Scuole; Piano per Asili Nido 
e Scuole dell’Infanzia; Costruzione e riqualificazione di Mense Scolastiche Scuola 
Primaria e poi costruzione nuove Scuole o sostituzioni edifici che è la Missione 2. 
Abbiamo cercato davvero di cogliere questa opportunità e presentare appunto dei progetti 
che potessero appunto anche dare delle risposte, quindi coinvolgendo naturalmente tutti 
gli Uffici, in questo caso L’Ufficio Scuola e l’Ufficio Lavori Pubblici, che potessero dare 
delle risposte ai bisogni alle Scuole appunto del territorio. Per cui abbiamo pensato a delle 
progettualità che riguardano appunto una palestra a Castello, nella Scuola di Castello. I 
bambini della Scuola di Castello vanno al Palatezze col pulmino, per cui abbiamo pensato 
che la palestra a disposizione sia buona cosa, ed è una palestra che poi può essere 
utilizzata anche da associazioni o altro, oppure per i Centri Estivi che di solito anche 
Società Sportive svolgono a Castello durante l’estate, quando magari la brutta stagione … 
Una riqualificazione della Palestra Fogazzaro; un nuovo Asilo Nido Comunale, voi sapete 
l’Asilo Nido Comunale attuale è nei locali della Provincia di Vicenza, ma è anche, 
diciamo pensiamo ad una struttura che sia più funzionale e adeguata. E poi naturalmente 
per quanto riguarda le Mense Scolastiche, abbiamo pensato ad una riqualificazione, ad un 
ampliamento diciamo, della Mensa di San Rocco, che attualmente si trova appunto, è stata 
realizzata occupando due aule, e invece pensiamo appunto di dare proprio un locale 
Mensa alla Scuola che possa ospitare più bambini, che da qualche anno hanno iniziato 
anche il tempo pieno. 
La scadenza di questi bandi è il 28 febbraio, quindi devo dire che gli Uffici hanno davvero 
corso per poter presentare questi primi progetti di fattibilità, e poi seguiranno 
naturalmente, seguiranno successivamente tutti i progetti: definitivo, esecutivo e così via. 
Si tratta di opere, solo queste 4 opere siamo intorno ai 12 milioni di euro, quindi sono 
potenziali opere, e ripeto davvero un grande sforzo da parte degli Uffici. Se pensate che in 
mezzo ci sono state anche le vacanze comunque di Natale, e poi anche e soprattutto il 
Covid. Per l’Asilo Nido e la Palestra Fogazzaro sono appunto strutture, infrastrutture di 
nuova costruzione e quindi serve una variante al Piano degli Interventi, e qui appunto ci 
sono le due delibere. E poi naturalmente tutte queste opere devono essere inserite nel 
Piano Annuale delle Opere, quindi il punto 9 del nostro Consiglio Comunale. 
Come dicevo prima sono potenziali opere, sono opere che nascono dalle opportunità 
appunto di cogliere se possibile i Fondi del PNRR, non erano previste nella 
programmazione annuale e triennale, quindi sono legate a questi fondi che speriamo 
arriveranno. Noi c’è la mettiamo davvero tutta. 
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Ricordo anche che il Comune è anche impegnato nella Missione 5, che è quella che 
riguarda la “Coesione e Inclusione Sociale”, perché sapete che siamo ambito, e quindi 
spetta a noi Comune capofila presentare tutte le opere per i 22 Comuni dell’Ovest per 
quanto riguarda la Missione 5. Anche lì il bando, dunque c’è stata una riunione in Regione 
il 22 di dicembre, 21 e 22 di dicembre, quindi pensate un po', ma siamo riusciti già a 
mandare in Regione, in collaborazione anche con l’Azienda Sanitaria Sotto Berica tutte le 
schede e tutte le manifestazioni di interesse, rispondendo dunque a tutte le linee di 
intervento. 
In questi giorni è uscito anche il bando, perché c’è stato subito appunto una 
manifestazione di interesse, adesso è proprio uscito il bando e quindi anche oggi c’è stata 
una riunione in Regione Veneto a cui ha partecipato la referente del nostro ambito, che è 
la Dott.ssa Dani, e quindi siamo naturalmente al lavoro. E poi naturalmente ci sarà il 
bando di “Rigenerazione Urbana” ma un passo alla volta, nel senso che stiamo appunto 
predisponendo per questa scadenza del 28 febbraio, e poi naturalmente penseremo subito 
dopo alla scadenza del 31 di marzo ecco. Quindi davvero io ringrazio gli Uffici perché 
stiamo chiedendo loro uno sforzo enorme. L’occasione è buona per inserire magari 
qualche opera che abbiamo già nel Piano Triennale delle opere, e quindi liberare eventuali 
Fondi Comunali, oppure per portare a casa nuovi fondi ecco da questo, dai Fondi del 
PNRR e basta. 
Poi se avete bisogno ci sono i tecnici a disposizione e anche gli Assessori insomma se 
avete bisogno. Grazie. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Sindaco. Apriamo la discussione. 
Se ci sono interventi? Dichiarazioni di voto? 
 

Il Presidente procede con la votazione del punto 7 all’ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE 
Chi è favorevole alzi la mano. 
Favorevoli? N. 15 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? Nessun astenuto. 

15 voti favorevoli.  

 

PRESIDENTE 
Unanimità. 
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PUNTO 8 O.D.G. – APPROVAZIONE PROGETTO DI FATTIBILITA’ DEI LAVORI DI 

REALIZZAZIONE DI UN NUOVO ASILO NIDO IN AREA VIA VICENZA/VIA FERMI – 

VARIANTE N. 15 AL PIANO DEGLI INTERVENTI. 

 

PRESIDENTE 
Passiamo al punton. 8:“Approvazione progetto di fattibilità dei lavori di realizzazione di 

un nuovo Asilo Nido in area Via Vicenza/Via Fermi – Variante n. 15 al Piano degli 

Interventi”. 

Relaziona l’assessore Masiero. 
Non so se volete magari darlo per letto o se avete … 
 
Intervento fuori microfono 

 

ASSESSORE MASIERO 
Sì, è stato illustrato, solamente a differenza dell’altro è necessaria anche in questo caso 
una variante, quindi da Zona Artigianale a Zona Scuole, sottolineare anche il fatto che 
l’ipotesi di questo Asilo Nido verrò insito in un terreno di proprietà del Comune di 
Arzignano. 
Quest’opera avrebbe un importo complessivo di 4.600.000 euro. 
 

PRESIDENTE 
Grazie assessore. 
Se ci sono degli interventi? 
Dichiarazioni di voto? 
Procediamo con la votazione. 
 

Il Presidente procede con la votazione del punto 8 all’ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE 
Chi è favorevole alzi la mano. 
Favorevoli? N. 15 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? Nessun astenuto. 

15 voti favorevoli.  

 

PRESIDENTE 
Unanimità. 
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PUNTO 9 O.D.G. – VARIAZIONE DEL PROGRAMMA TRIENNALE E DELL’ELENCO 

ANNUALE DEI LAVORI PUBBLICI DEL 2022. 
 

 

PRESIDENTE 
Procediamo con il punto n. 9:“Variazione del Programma Triennale e dell’Elenco 

Annuale dei Lavori Pubblici del 2022”. 

Relaziona sempre l’Assessore Masiero. 
 

ASSESSORE MASIERO 
Ecco, anche in questo caso abbiamo visto il punto durante la Commissione, e sono stati 
introdotti, appunto perché era necessario, anche all’interno proprio dello stesso 
Programma delle Opere, e oltre ovviamente a quelle che erano già previste quelle che 
vogliamo e intendiamo appunto eventualmente prevedere nel caso di finanziamento, per 
quelle opere che riguardano il PNRR. L’elenco è riportato in tabella, avevamo comunque 
già visto alcune voci, ripeto in Commissione, poi se c’è qualche domanda sono a 
disposizione. 
 

PRESIDENTE 
C’era il Sindaco che voleva intervenire. Prego. 
 

SINDACO 
Grazie Presidente. 
Scusatemi, prima mi sono dimenticata una cosa, nel bando riguardante il Piano per gli 
Asili Nido e Scuole dell’Infanzia sempre Missione 2, c’è anche la Riqualificazione della 
Scuola Marelli di San Bortolo, la Scuola dell’Infanzia, già nel Piano delle Opere nostro, 
quindi proprio nel 2022 era prevista una riqualificazione appunto dell’asilo, della Scuola 
dell’Infanzia. Con il PNRR abbiamo pensato ad un progetto che possa ospitare anche più 
bambini e quindi anche un ampliamento ecco. Scusate, prima ho tralasciato, quindi 
parteciperemo anche con l’Infanzia di San Bortolo. Grazie. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Sindaco. 
Se ci sono degli interventi? 
Dichiarazioni di voto? 
Prego Consigliere Sterle. 
 

CONSIGLIERE STERLE 



 

 

Verbale del Consiglio Comunale – 21 febbraio 2022. 

 

 
Pag. 27

Grazie Presidente. 
La mia dichiarazione di voto a nome dell’opposizione tutta è come per i due punti 
precedenti, è per anticipare il nostro voto favorevole. Il voto favorevole di questa 
opposizione è di responsabilità, perché riteniamo che l’opportunità di attingere Fondi del 
PNRR per delle opere che servono, che Arzignano esige, che Arzignano merita, sia la via 
giusta, e come consuetudine di questi Gruppi di opposizione nel momento in cui c’è 
bisogno del supporto per poter fornire alla nostra città, alla nostra gente ai nostri 
rappresentati, delle strutture in più, il nostro supporto in questo caso non manca ed è anche 
l’occasione di ringraziare gli Uffici, come illustratoci in Commissione per il grande lavoro 
fatto. 
Nel merito delle opere non sentiamo di fare delle critiche, anche perché il percorso è tutto 
in costruzione, se devo fare forse un’osservazione un po' naif da parte mia sula 
costruzione di un Asilo Nido, ricordo che l’area in questione è molto vicina alla Zona 
Industriale. Avendo già un complesso scolastico molto grande, che è quello dei Licei, 
abbiamo un’età più bassa ma capisco anche che l’area sia comunale e che in questo 
momento sia necessario provvedere a questo tipo di intervento, questo tipo di modus 
operandi, per garantire diciamo una repentinità, una velocità nella presentazione. 
Solo mi permetto di muovere approvazione sul Piano di Videosorveglianza, che come mia 
tradizione ricordo sempre, ottima la videosorveglianza ma deve essere sostenuta anche da 
un adeguato numero di Agenti della Polizia Locale, e questa sera postilla in più, anche da 
un adeguata struttura di organizzazione e coordinamento come può essere una figura 
Dirigenziale.  
Tutto ciò premesso confermo il voto favorevole dei Gruppi di opposizione. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Consigliere Sterle. 
Se ci sono altre dichiarazioni di voto, altrimenti procediamo con la votazione. 
 

 

Il Presidente procede con la votazione del punto 9 all’ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE 
Chi è favorevole alzi la mano. 
Favorevoli? N. 15 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? Nessun astenuto. 

15 voti favorevoli.  

 

PRESIDENTE 
Unanimità. 
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Immediata eseguibilità. 
 
 

 

Il Presidente procede con la votazione dell’immediata eseguibilità del punto 9 all’ordine 

del giorno. 

 

PRESIDENTE 
Chi è favorevole alzi la mano. 
Favorevoli? N. 15 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? Nessun astenuto. 

15 voti favorevoli.  

 

PRESIDENTE 
Unanimità. 
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PUNTO 10 O.D.G. – COMUNICAZIONE AL CONSIGLIO COMUNALE DELLE 

DELIBERAZIONI DI GIUNTA COMUNALE N. 279 DEL 20/12/2021 E N. 295 DEL 

23/12/2021, CONTENENTI VARIAZIONI DI BILANCIO. 
 

PRESIDENTE 
Procediamo con il punto n. 10:“Comunicazione al Consiglio Comunale delle 

deliberazioni di Giunta Comunale n. 279 del 20.12.2021 e n. 295 del 23.12.2021 

contenenti Variazioni di Bilancio”. 

Relaziona il Sindaco. 
 

SINDACO 
Su conforme istruttoria del Servizio competente ai sensi dell’art. 175, comma 5 Decreto 
Legislativo 18 agosto 2000 n. 267, il Sindaco Alessia Bevilacqua riferisce con le seguenti 
deliberazioni della Giunta Comunale che si allegano al presente atto. Sono state apportate 
variazioni di competenza di cassa al Bilancio di Previsione 2021-2023, n 279 del 
20.12.2021 ad oggetto. “Variazione al Bilancio di Previsione 2021-2023 mediante 
prelievo dal Fondo di Riserva di competenza e di cassa”: n. 295 del 23.12.2021 ad oggetto 
“Autorizzazione al Sindaco a resistere in giudizio avanti al Tribunale di Vicenza, vertenza 
SPVUL5 S.r.l. e GIS S.S.D.a.R.L. Grazie. 
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PUNTO 11 O.D.G. – PROPOSTA A FIRMA DEI CONSIGLIERI DI OPPOSIZIONE DI 

ISTITUZIONE DI UNA COMMISSIONE CONSILIARE DI CONTROLLO E GARANZIA 

SULLA TRASPARENZA A SEGUITO DI LETTERA DI DIMISSIONI DEL PRESIDENTE 

DEL COLLEGIO DEI REVISORI DEI CONTI. 
 

PRESIDENTE 
Procediamo con il punto n. 11:“Proposta a firma dei Consiglieri di opposizione di 

istituzione di una Commissione Consiliare di Controllo e Garanzia sulla Trasparenza, a 

seguito di lettera di dimissioni del Presidente del Collegio dei Revisori dei Conti”. 

Relaziona il primo firmatario Nicolò Sterle. Prego. 
 

CONSIGLIERE STERLE 
Grazie Presidente. 
Sì è un po' stagionata ma cercheremo di adeguarla comunque. 
Arzignano lì 22 dicembre 2021. 

Proposta di istituzione di una Commissione Consiliare di Controllo e Garanzia sulla 

Trasparenza a seguito di lettera di dimissioni del Presidente del Collegio dei Revisori dei 

Conti. 

Preso atto che la lettera di dimissioni datata 21 novembre 2021 ed esplicitata in Consiglio 

il giorno 21 dicembre 2021, contiene affermazioni meritevoli di essere approfondite e 

sviscerate, al fine di garantire la trasparenza e la correttezza degli atti dell’Ente.  

Considerato il massimo interesse che la tematica della trasparenza suscita in tutti gli 

Amministratori e nella cittadinanza che essi rappresentano, e che essa merita la 

discussione e l’interessamento da parte di una Commissione ad hoc per potenziali impatti 

in ordine alla correttezza degli adempimenti economico-contabili. 

Visto l’art. 19 del Regolamento per il Funzionamento del Consiglio Comunale della Città 

di Arzignano, i sottoscritti Consiglieri Comunali propongono la formazione di una 

Commissione di Controllo e Garanzia sulla Trasparenza, con le seguenti caratteristiche: 

• Durata massima: 6 mesi, rinnovabile; 

• Composizione: 7 membri, 4 per la maggioranza e 3 per l’opposizione; 

• Finalità; visto quanto considerato approfondire le tematiche della trasparenza 

dell’Ente a seguito delle dimissioni del Presidente del Collegio dei Revisori dei 

Conti, attraverso un’analisi della documentazione concernente audizioni dei 

soggetti coinvolti. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Consigliere Sterle. 
Apriamo la discussione. 
Prego Consigliere Cazzavillan? 
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CONSIGLIERE CAZZAVILLAN 
Grazie Presidente. 
A nome della maggioranza chiediamo che nelle caratteristiche di questa Commissione la 
durata massima sia ridotta a 3 mesi anziché 6 mesi. Grazie. 
 

CONSIGLIERE STERLE 
Devo dire che prestarmi a questo valzer potrebbe giovarmi dal punto di vista fisico, quindi 
è bene accetto. 
Troviamo che la richiesta della maggioranza sia assolutamente accettabile, diceva tre mesi 
rinnovabili o meno? 
Tre mesi rinnovabile.  
Se vuole presentare lei l’emendamento in forma scritta o il Segretario lo verbalizza 
direttamente, per noi va bene. 
 

CONSIGLIERE CAZZAVILLAN 
Dicevo che la richiesta è di tre mesi non rinnovabile, altrimenti non avrebbe neanche 
senso richiedere da sei mesi a tre mesi. Giusto per ridurre il lavoro degli Uffici. 

 

CONSIGLIERE STERLE 
La prima proposta era, diciamo che la prima parola è quella che vale, se non è un 
problema io non credo che vi sarà necessità di rinnovarla, ma chiederei di lasciarla come 
opzione se non è un problema. Tre mesi rinnovabili. 
 

PRESIDENTE 
Vuole prendere la parola il Sindaco. Prego. 
 

SINDACO 
Si è ovvio che se la Commissione non completa i lavori sarà rinnovata di altri tre voglio 
dire, quindi ecco era anche per non, ripeto non ho problemi può essere tre più tre, era 
anche per non impegnare nel caso anche gli Uffici, perché abbiamo visto che sono presi. 
Io mi auguro anzi che si concluda in due, uno o due. Grazie. 
 

SEGRETARIO 
Quindi l’emendamento riguarda solo la durata da sei a tre mesi. 

 

PRESIDENTE 
Quindi adesso votiamo la proposta emendata. 
 

SEGRETARIO 



 

 

Verbale del Consiglio Comunale – 21 febbraio 2022. 

 

 
Pag. 32

Adesso bisogna votare l’emendamento e poi la mozione. 
 

PRESIDENTE 
Quindi votiamo l’emendamento tre mesi salvo fine lavori. 
 

Il Presidente procede con la votazione dell’emendamento al punto 11 all’ordine del 

giorno. 

 

PRESIDENTE 
Chi è favorevole alzi la mano. 
Favorevoli? N. 15 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? Nessun astenuto. 

15 voti favorevoli.  

 

PRESIDENTE 
Unanimità. 
Bene votiamo quindi la mozione così emendata. 

 

Il Presidente procede con la votazione del punto 11 all’ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE 
Chi è favorevole alzi la mano. 
Favorevoli? N. 15 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? Nessun astenuto. 

15 voti favorevoli.  

 

PRESIDENTE 
15 voti favorevoli. 
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PUNTO 12 O.D.G. – MOZIONE PROT. N. 5819 DEL 08.02.2022 AD OGGETTO: “CARO 

ENERGIA – SUPPORTO A FAMIGLIE ED IMPRSE DI ARZIGNANO” (FIRMATARIO 

CONSIGLIERE BESCHIN). 
 

PRESIDENTE 
Procediamo quindi con il punto n. 12:Mozione prot. n. 5819 del 08.02.20212 ad oggetto: 

“Caro energia – Supporto a famiglie ed imprese di Arzignano” (Firmatario Consigliere 

Beschin). 

Consigliere Beschin se vuole procedere alla lettura. 
 

CONSIGLIERE BESCHIN 
Grazie Presidente. 
Durante questo periodo che è trascorso dal momento in cui avevo presentato la mozione, 
come sapete ci sono stati dei provvedimenti a livello Governativo, avrei tanto voluto 
ritirare questa mozione alla luce di questi provvedimenti. Invece devo rifarmi alle parole 
dell’Associazione Artigiani e Piccole Imprese che giudicano le misure adottate dal 
Governo Draghi briciole del tutto insufficienti per far fronte all’incredibile aumento delle 
tariffe energetiche. L’Associazione Artigiani e Piccole Imprese stima che in questo primo 
trimestre le imprese saranno chiamate a pagare, rispetto al 2019 periodo pre-pandemia, 
14,7 miliardi di euro in più di energia elettrica e gas. Levando questo importo l’1,7 
miliardi di misure di mitigazione introdotte dal Decreto Governativo, solo nel primo 
trimestre le aziende dovranno farsi carico di un extra costo di ben 13 miliardi.  
Quindi ho deciso di lasciare presentata questa mozione, non ritirarla. Faccio un brevissimo 
sunto oppure la leggo tutta? Come volete voi insomma. … (voce fuori microfono). La 
leggo allora. 
Oggetto: “Caro energia – Supporto a famiglie ed imprese di Arzignano” 
Premesso che è ormai di dominio pubblico come sia in arrivo per le famiglie e aziende del 
nostro territorio, una stangata nei rincari in bolletta per gas e luce senza precedenti. 
L’Autorità di Regolazione per l’Energia Reti e Ambienti, ha recentemente deliberato i 
nuovi prezzi ARERA 2022 per luce e gas nel Mercato tutelato riguardanti il primo 
trimestre. 
Non è difficile notare un importante incremento dei costi per i consumatori imprese e 
privati, che ormai si vedono aumentare il costo in bolletta già da diversi mesi, 
raggiungendo per il primo trimestre un aumento del 55% per l’energia elettrica e del 
41.8% per il gas naturale. Tale variazione sarebbe dovuta ai rincari dei costi delle materie 
prime come petrolio, gas naturale. 
I prezzi luce per Mercato tutelato passeranno dai 0,20474 euro al kilowatt dell’ultimo 
trimestre del 2021 ai 0,35485 euro al kilowatt per il primo trimestre del 2022. Un 
incremento più del 55% delle spese dell’elettricità dovuta principalmente per l’aumento 
dei prezzi energetici. Variazione totale energia + 55,6%; variazione prezzo materie prime 



 

 

Verbale del Consiglio Comunale – 21 febbraio 2022. 

 

 
Pag. 34

+ 37,3%; variazione prezzo di spacciamento + 3,3%; variazione corrispettivo 
perequazione + 15%. 
I prezzi hanno raggiunto dei livelli record negli ultimi anni, raggiungendo livelli che non 
erano mai stati toccati negli ultimi tre anni. Il rincaro colpisce sia le tariffe mono-orarie 
che quelle bi-orarie. Da questo rincaro dei prezzi luce le voci delle bollette luce subiranno 
anche dei cambiamenti a livello di composizione, in particolare per i costi di 
approvvigionamento dell’energia che passeranno al 77% del costo totale della bolletta, 
un’impennata rispetto allo stesso periodo del 2021 pari al 44%. Anche il prezzo del gas in 
Italia, come la luce, è soggetto dei cambiamenti importanti di prezzo per il prossimo 
trimestre 2022.  
Tutti questi aumenti e queste percentuali si tradurranno in un salasso non inferiore ai 110 
euro al mese in più a famiglia. È stato calcolato che per una famiglia di 4 persone le 
forniture per gas, energia, acqua e raccolta rifiuti costeranno tra i 1.300 euro l’anno e 
1.500 euro in più da pagare rispetto al 2021. 
Bisogna tenere in considerazione che sui 100 euro di bolletta 35 vanno a coprire il costo 
delle materie prime e ben 65 gli oneri accessori e imposte. Basterebbe rivedere questi 
ultimi per abbassare il costo totale. Servono soluzioni permanenti e non palliativi come le 
rateizzazioni che non abbassano i costi ma li diluiscono nel tempo.  
Qui mi rifaccio allo studio della CGIA di Mestre. 
In uno studio della CGIA di Mestre si evidenzia che rispetto al 2019 le imprese italiane a 
causa dell’aumento del prezzo delle tariffe elettriche, si troveranno con 36 miliardi di euro 
di extra costo. Negli ultimi tre anni il costo della bolletta della luce in capo alle aziende è 
raddoppiato, e se si somma gli incrementi per la fornitura di gas si percepisce che tali 
aumenti costringeranno molte attività a sospendere gli impianti di produzione, cosa che 
già l’atro sta già accadendo anche nel mondo Conciario purtroppo. 
Lo studio evidenzia come i settori maggiormente penalizzati saranno quelli ad altro 
consumo energetico e tra questi inevitabilmente ci sarà anche il settore Conciario. Non 
parliamo poi del comparto metallurgico, tutto il settore commerciale della grande 
distribuzione, il Terziario, quello alberghiero, ricettivo e della ristorazione. Fasce 
produttive già ampiamente penalizzate dal periodo pandemico. 
Considerato che risulta difficile prevedere quando i prezzi di luce e gas torneranno a livelli 
normali, visto il grande numero di elementi che stano all’origine di questo rincaro, e anche 
dal fatto che non si è ancora registrata un’inversione di tendenza, avendo un trend sempre 
in crescita negli ultimi trimestri. Il settore produttivo è penalizzato da tempo in quanto il 
costo per l’energia del Mercato Italiano è ben più alto rispetto al resto d’Europa. Con gli 
aumenti attualmente in atto il mondo economico e produttivo del sistema economico e 
conciario della Vallata si vede azzoppato, non più competitivo con evidenti ripercussioni 
su tutte la filiera artigianale, industriale e commerciale, e la tenuta del mondo lavorativo. 
Senza scelte coraggiose a sostegno dell’economia tutto il mondo produttivo rischia il 
collasso, un vero e proprio lockdown economico, una crisi profonda senza eguali. Che 
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anche il nostro Comune avrà un notevole aumento dei costi di luce e gas, per la completa 
funzionalità dei nostri fabbricati, così come le imprese e le famiglie. Che i costi delle 
forniture potrebbero trovare un ulteriore consistente incremento delle previsioni di spesa, 
rispettivamente a quanto preventivato. 
Tutto ciò premesso si chiede che il Consiglio Comunale approvi la presente mozione 
conseguentemente impegna il Sindaco e la Giunta Comunale: 

• A chiedere formalmente al Presidente del Consiglio dei Ministri e al Governo 

tutto, di intervenire subito, con un approccio immediato a sostegno delle famiglie 

e delle imprese, che di fatto è anche il metodo per salvaguardare un migliaio di 

posti di lavoro in un contesto così importate come il nostro dal punto di vista 

anche della tenuta degli equilibri di interazione sociale: 

• Di studiare ed attuare ogni forma di intervento con ulteriori aiuti economici e 

sgravi fiscali alle famiglie; 

• A chiedere al Presidente del Consiglio dei Ministri e al Governo tutto, di iniziare 

in modo urgente una discussione su un progetto a lungo termine, volto alle 

indipendenze energetiche della nostra nazione, ponendoci al riparo dalle 

speculazioni estere e ad una geopolitica non lungimirante che ci ha portato in 

questa situazione; 

• A tenere in considerazione in modo prioritario e urgente, investimenti sulle fonti 

rinnovabili per l’approvvigionamento dell’energia necessitante i fabbricati 

comunali, volti al risparmio energetico ed un taglio di costi pubblici, sia 

attraverso i bandi inerenti al risparmio energetico che attraverso i progetti del 

PNRR; 

• Di chiedere, essendo il Comune di Arzignano socio di maggioranza di Acque del 

Chiampo, un incontro con gli altri azionisti per cercare di analizzare i recenti 

aumenti delle bollette dell’acqua, prevedendo ove possibile delle misure di 

stabilizzazione nei prossimi mesi, essenziali per un rilancio dell’intero indotto e 

indirettamente per salvaguardare i Bilanci dei Comuni stessi. 

Grazie. 
 

PRESIDENTE 
Apriamo la discussione. 
Ci sono interventi? 
 

CONSIGLIERE STERLE 
Grazie Presidente. 
Allora, questa mozione ben articolata del collega Beschin è come possiamo intuire, come 
lui stesso credo in buona fede sappia, difficilmente qualsiasi azione intrapresa solamente 
dal Comune di Arzignano può sortire degli effetti. È molto più utile che il Comune di 
Arzignano partecipi a questo tipo di iniziative in Associazioni o Enti riconosciuti, per 
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esempio quale l’ANCI, l’ANCI Veneto che si è fatto tra l’altro promotore di un’iniziativa 
altrettanto simbolica a cui il Comune ha aderito, che è stata quella dello spegnimento delle 
luci il 10 febbraio. Iniziativa che in quanto Consigliere Regionale dell’ANCI Giovani ho 
fatto notare all’amministrazione Comunale, che ha accolto la mia richiesta pur non 
comunicandomelo, ma come si sa io adoro le sorprese, e quindi ringrazio ancora per 
questo bel gesto. 
Per quanto riguarda la mozione, andare a emendarlo aggiungere qualcosa non avrebbe 
senso, dato che diciamo è altamente simbolica e indica più che una partecipazione fattiva, 
ma condividendo e rendendoci conto tutti noi avendo un’abitazione, dovendo pagare le 
bollette o anche nell’impresa ma anche da amministratori, rendendoci conto che i costi per 
l’illuminazione per l’energia anche per l’Ente saranno pesanti, l’opposizione annuncia il 
proprio voto favorevole. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Consigliere Sterle. 
Se ci sono altri interventi? 
Consigliere Beschin, prego. 
 

CONSIGLIERE BESCHIN 
Grazie Presidente. 
Ringrazio il Consigliere Sterle che ha capito il valore simbolico della mozione in sé, 
perché ovviamente, anzi colgo l’occasione anche per ringraziare il Sindaco, l’Assessore 
Lovato, per l’impegno profuso in queste settimane, in questi giorni, anche per cercare di 
sensibilizzare le squadre di Calcio nella gestione proprio anche degli impianti a livello 
energetico. Quindi anche nel nostro piccolo fare questi passi in avanti, e cercare di 
sensibilizzare anche le famiglie, le imprese, nell’utilizzo delle fonti energetiche penso sia 
un passo significativo. 
Quindi ringrazio il Sindaco, ringrazio gli assessori, ringrazio anche il Consigliere 
dell’opposizione. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Consigliere Beschin. 
Se ci sono altri interventi?  
Procediamo con la votazione. 
Scusate, dichiarazione di voto. 
Prego Consigliere Gentilin. 
 

CONSIGLIERE GENTILIN 
Allora, questa mozione che riguarda il costo dell’energia è sicuramente condivisibile, 
anche perché tanti argomenti li conosciamo già da giorni e più giorni, e oltretutto il 
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Governo ha preso delle iniziative all’unanimità premetto all’unanimità, per dare come 
primo passo, e io ritengo come primo passo, incontro alle difficoltà del mondo 
dell’economia, della socialità e quant’altro. 
Un passaggio c’è relativo alle Acque del Chiampo. Allora quell’incremento delle tariffe di 
Acque del Chiampo è già stato presentato e discusso in sede di confronto con la Consulta 
degli utenti, quindi sono gli industriali. Ovviamente non è che sia stata sposata 
allegramente perché c’è un incremento significativo, è stata giustificata anche 
dall’incremento del costo dell’energia, su un impianto che sappiamo che è un impianto 
che se non sta all’altezza del compito che gli è affidato rischia di mettere veramente in 
difficoltà tutto il settore, che non è solo quello Conciario. 
Pertanto questo qua come invito, se vuole lasciarlo il Consigliere Beschin va benissimo, fa 
parte del contesto, ma si sappia che quella S.p.A. ha già affrontato la problematica. 
Oltretutto aggiornandosi, perché il costo dell’energia purtroppo è imprevedibile, pena 
anche una guerra si e no all’Est di questa nostra Europa, che ovviamente condiziona 
fortemente il futuro energetico. 
Sul rinnovo o l’individuazione di nuove fonti energetiche per l’Italia, è cosa vecchia, solo 
che ad un certo momento l’Italia dovrà fare delle scelte ben precise, rispettando 
ovviamente l’Ambiente e non sarà così facile, perché le argomentazioni da più parti sono 
le più diverse e ovviamente anche più interessate, questo è indubbio. Però lo sposiamo, 
però sappiamo che, ripeto nuovamente scusate, il passaggio presso la Consulta è stato 
fatto. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Consigliere Gentilin. 
Se ci sono altre dichiarazioni di voto, altrimenti procediamo con la votazione. 
 

Il Presidente procede con la votazione del punto 12 all’ordine del giorno. 

 

PRESIDENTE 
Chi è favorevole alzi la mano. 
Favorevoli? N. 15 voti favorevoli. 
Contrari? Nessun voto contrario. 
Astenuti? Nessun astenuto. 

15 voti favorevoli.  

 

PRESIDENTE 
Unanimità. 
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PUNTO 13 O.D.G. – INTERROGAZIONE PROT. N. 6071 DEL 10/02/2021 AD 

OGGETTO: “IMPIANTO DI FILTRAGGIO VIA CANOVE” (PRIMO FIRMATARIO 

CONSIGLIERE MAGNABOSCO). 
 

PRESIDENTE 
Procediamo quindi con il punto n. 13:Interrogazione prot. N. 6071 del 10.02.2022 ad 

oggetto: “Impianto di filtraggio Via Canove” (Primo firmatario Consigliere 

Magnabosco). 

Penso leggerà il secondo firmatario il Consigliere Sterle. 
 

CONSIGLIERE STERLE 
Sì, di comune accordo col collega Magnabosco, essendo lui il primo firmatario e dovendo 
poi dare lui la risposta di soddisfazione o meno, chiediamo, chiedo anche a nome di tutti i 
firmatari, in particolare del primo firmatario, che le risposte ci vengano trasmesse via 
scritta, senza bisogno di proseguire oltre la discussione e l’illustrazione, con beneficio 
dell’Assessore Masiero immagino. 
Quindi facciamo questa richiesta. Grazie, non è necessario procedere.  
 

PRESIDENTE 
Grazie consigliere Sterle. 
 

SEGRETARIO 
Quindi chiede di rispondere per iscritto alla 13, 14, 15 e 16, perché poi c’è l’interpellanza 
al punto 17. 
 
 

 

 

(I punti 13, 14, 15 e 16 non vengono discussi) 
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PUNTO 17 O.D.G. – INTERPELLANZA PROT. N. 3191 DEL 24/01/2021 AD OGGETTO: 

“PIATTAFORMA/PALCO DI VILLA BRUSAROSCO IN STATO DI DEGRADO” 

(PRIMO FIRMATARIO CONSIGLIERE STERLE). 
 

PRESIDENTE 
Procediamo con l’ultimo punto il n. 17:Interpellanza prot. n. 3191 del 24.01,2022 ad 

oggetto: “Piattaforma/Palco di Villa Brusarosco in stato di degrado”. (Primo firmatario 

Consigliere Sterle). 

 

CONSIGLIERE STERLE 
Grazie Presidente. 
A seguito di segnalazione da parte dei cittadini, circa lo stato di degrado e abbandono 
della Piattaforma in legno utilizzata in passato come palco per eventi culturali, situata 
nella terrazza del Parco di Villa Brusarosco dinanzi alla platea in lamiera, mi sono recato 
sul posto e ho potuto verificare la veridicità della segnalazione. Il palco si presenta in stato 
di abbandono con dubbia stabilità delle assi integre, e con mancanza e degrado di molte 
delle stesse, tanto che diversi frammenti si trovano sparsi intorno all’area, e addirittura 
qualcuno è rinvenibile nelle vicinanze del Busto di Giacomo Pellizzari, che si trova al di 
sotto della sopracitata terrazza. 
Si interpellano pertanto il Sindaco e l’Assessore competente sulla conoscenza o meno 
della situazione, sugli intendimenti al fin e di risolvere la situazione, e si aggiunge il 
consiglio di voler recintare preventivamente l’area al fine si evitare spiacevoli imprevisti. 
Come già detto la struttura si presenta esposta in molte parti e vi è presenza di schegge e 
viti esposte. Si allegano foto. Sono allegate in formato digitale. 
Prima di chiudere l’intervento l’Assessore Masiero già mercoledì scorso mi ha 
comunicato, ho avuto modo di verificare che la struttura è stata prontamente rimossa, 
aggiungerò poi nella replica, nella risposta, intanto sono a ringraziare per il celere 
intervento. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Consigliere Sterle. 
Prego Assessore Masiero se vuole rispondere. 
 

ASSESSORE MASIERO 
Beh grazie anche per l’interpellanza, perché ci da modo di chiarire una situazione che era 
a conoscenza sia del Settore Ambiente sia del Settore Lavori Pubblici già ad inizio 
gennaio, quando si è considerata la possibile rimozione in attesa di un nuovo preventivo o 
di diversa soluzione nel vaglio degli Uffici con i tempi necessari richiesti. Considerato il 
periodo Covid, quindi con l’assenza di eventi in Villa sul punto indicato, oltre al periodo 
invernale, quello che si ritiene un episodio, più episodi di vandalismo, sono venuti alla 
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luce durante i periodici interventi di pulizia e controllo della zona e del territorio, oltre che 
durante le prime verifiche strutturali anche del palco in ferro, oggetto di possibile 
rimozione quanto le piattaforme in legno. 
Nel frattempo, anche a seguito di successiva interpellanza pervenuta in data 24 gennaio, 
con sopraluogo effettuato dal Sindaco, dal sottoscritto e dal Dirigente ai lavori Pubblici si 
è provveduto a: pulire la zona interessata;mettere in sicurezza punti di parapetto/affaccio 
anche se non segnalati nell’interpellanza, e in data 8 febbraio e successivi è stata rimossa 
la piattaforma in legno come da procedura di Lavori Pubblici.  Ecco, ringrazio 
nuovamente per l’interpellanza. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Assessore Masiero. 
Prego Consigliere Sterle se vuole intervenire. 
 

CONSIGLIERE STERLE 
Grazie Presidente. 
Mi dichiaro ancora una volta soddisfatto per questo intervento immediato, per il futuro la 
speranza è che si ritornino a fare gli eventi in Villa, non c’è l’Assessore alla Cultura se no 
tenderei a sensibilizzarlo a farsi promotore di quello che comunque è uno spazio culturale 
estivo della nostra città, e quello che mi sento in chiusura di consigliare è grande 
attenzione verso Villa Brusarosco e il Vicesindaco non me ne vorrà, in questo caso 
pensare anche alla videosorveglianza, perché giusto, permettetemi in chiosa, giovedì 
scorso durante una delle mie corse serali nella vana ricerca di un peso forma, notavo lungo 
Via dei Frati, lungo le mura, una fune attaccata ad un gancio di ferro utilizzata 
probabilmente per scavalcare. 
Ho avvertito la Polizia Locale che l’ha rimossa prontamente, che ringrazio naturalmente la 
Polizia Locale e il Comandante facente funzioni Dal Barco, è uno spazio importante della 
nostra città, e questa è una segnalazione per preservarlo. Credo che sia missione di tutti 
noi, in particolare di voi che siete l’Organo esecutivo, preservare un nostro patrimonio. 
Grazie mille. 
 

PRESIDENTE 
Grazie Consigliere Sterle. 
Abbiamo chiuso con in punti all’Ordine del Giorno. Vi ringrazio tutti per la partecipazione 
e vi auguro buona serata. 
 

 

*** La seduta del Consiglio Comunale è terminata *** 


